



“García y Colosio pueden competirle a Morena”

López Obrador dice que **el gobernador de NL y el edil de Monterrey pueden disputar por la Presidencia**, aunque el pueblo será quien decida

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, y el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas, ambos militantes de Movimiento Ciudadano (MC), pueden competirle a Morena en las elecciones para la Presidencia de la República en 2024.

En breve entrevista con la prensa al salir de su hotel en la capital regiomontana, el Jefe del Ejecutivo federal afirmó que será el pueblo quien decida.

¿Los ve [a Samuel García y a Luis Donald Colosio] para competirle a Morena?, se le preguntó.

“Ah, claro que sí, a todos, todos pueden, todos pueden. El que decide es el pueblo”, respondió el Mandatario federal.

López Obrador aseguró que no trató temas electorales con el gobernador García Sepúlveda en su visita del pasado fin de semana, pues sólo, afirmó, fue a la entidad para supervisar los avances del acueducto El Cuchillo II, el cual busca evitar que la Zona Metropolitana de Monterrey padezca escasez de agua.

Manifestó que Nuevo León es una entidad muy importante y uno de los pueblos más emprendedores del país, con gente dedicada al trabajo y con vocación democrática.

“Nuevo León es muy importante y tiene un pueblo bueno, trabajador, progresista. El pueblo de Nuevo León es único, es uno de los pueblos más emprendedores, gente dedicada al trabajo y además con vocación

democrática”, dijo al abordar su camioneta, luego de haberse reunido con el empresario Alfonso Romo, exjefe de la Oficina de la Presidencia, y quien hoy funge como enlace honorario de la Presidencia con la iniciativa privada.

El pasado 14 de julio, pese a rechazar que exista división al seno

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ

Presidente de la República

“Nuevo León es muy importante y tiene un pueblo bueno, trabajador, progresista. El pueblo de Nuevo León es único, es uno de los pueblos más emprendedores”

DANTE DELGADO

Líder nacional de MC

“[En torno a las dos posturas enfrentadas en MC sobre una alianza opositora] Absolutamente no hay división, hay puntos de vista no siempre coincidentes”

de Movimiento Ciudadano, el líder nacional del partido, Dante Delgado Rannauro, dio luz verde a la creación de una comisión a fin de dialogar con liderazgos del partido en torno a la posibilidad de sumarse a una alianza opositora con otros organismos políticos en la ruta electoral para 2024, en la que participe el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, quien ha criticado a la dirigencia emecista por su renuencia a aliarse.

En el cónclave realizado en el World Trade Center, el dirigente designó al senador Clemente Castañeda como encargado de comunicar al gobernador de la reunión. Al término del Consejo Nacional de MC, que se desarrolló a puerta cerrada, Delgado Rannauro solicitó al coordinador del partido en el Senado, Castañeda, que le haga llegar el mensaje al gobernador de Jalisco para que, pasando las vacaciones, se reúnan y restablezcan el diálogo para definir el rumbo del partido, y de esta forma, unidos, puedan ganar la Presidencia de la República en 2024.

Cabe mencionar que existen dos posturas enfrentadas en MC en torno a una posible alianza opositora: la que expresaron Alfaro y Castañeda favorable a estudiar la política de alianzas, y la de Dante Delgado y el gobernador de Nuevo León, Samuel García, de rechazo total a coaligarse con el PRI y el PAN.

En este sentido, Delgado Rannauro subrayó que “absolutamente no hay división, hay puntos de vista no siempre coincidentes” respecto a



las posturas a favor de las alianzas del gobernador de Jalisco, así como del senador Clemente Castañeda.

En la reunión, Dante Delgado apuntó: "Con el ruego muy especial a nuestro amigo y gran exdirigente nacional de MC, el senador Clemente Castañeda, [para que] asuma el compromiso de comunicarle al gobernador [Enrique] Alfaro esta determinación y, adicionalmente, rogarle[que] concilie las agendas de todos, y en especial la de nuestros gobernadores, para que al regreso

de vacaciones podamos tener un primer encuentro que nos permita actuar en la unidad, que permitirá a MC ganar la Presidencia.

"Una reunión con el gobernador Enrique Alfaro, en la que participe el gobernador Samuel García; la senadora Verónica Delgadillo; los alcaldes de Monterrey, Luis Donaldo Colosio, y de Guadalajara, Pablo Lemus; los coordinadores parlamentarios, el senador Clemente Castañeda, y el diputado Jorge Álvarez Máñez", detalló. ●



El presidente Andrés Manuel López Obrador informó no haber tratado temas electorales con el gobernador Samuel García en su visita a Nuevo León; sin embargo, consideró que el mandatario estatal y el edil de Monterrey pueden ser sus rivales políticos.